

**Ganas por comprar y disfrutar,
por compartir y participar**

TUYYOU

Lunes, 30 de enero de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

DEPORTES

EUROCOPA 2012

COPA DAVIS

FÓRMULA 1

MOTOCICLISMO

CLASIFICACIONES

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Deportes

Deportes

La amenaza se llama CAU

RUGBY LPRIMERA NACIONAL

La amenaza se llama CAU

El 'Uni', con muchas bajas, se mide a un rival que viene de ganar al Cisneros B

JUAN JOSÉ MEDINA / GRANADA | ACTUALIZADO 28.01.2012 - 05:02

0 comentarios

2 votos



Me gusta

Twittear 0

COMPARTIR

Peligro inminente para el Universidad de Granada, que no puede dar un paso atrás en su camino a la fase de ascenso. Los arlequinados se miden al CAU Metropolitano de Madrid, un rival que viene de ganar al Cisneros B y que en Granada quiere devolverle a sus vecinos la faena que les hicieron la semana pasada al derrotarles. No será el único *handicap* de los granadinos, que suman cinco bajas al partido (16:00 horas, Fuentenueva, arbitraje del catalán Aloy).

El CAU Madrid ya puso en problemas al 'Uni' en el encuentro jugado en Orcasitas la primera vuelta. Pese a aquel 5-36, los de Manolo Conde tuvieron que jugar muchos minutos con dos jugadores menos por expulsiones. El conjunto de la capital de España tiene muchos elementos para la desconfianza granadina. El principal de todos es que no pierde desde el mes de octubre y ha sido verdugo del CR Málaga (34-20) y del Complutense Cisneros B, la pasada semana, por 16-13. Por eso la fortaleza en casa del Universidad tiene que salir a flote, sobre todo ante rivales duros como el Metropolitano. También condicionará el estado del terreno de juego de Fuentenueva, pese a que no hay anuncio de lluvia, la caída ayer habrá reblandecido el pasto.

Manolo Conde, además, deberá lidiar con cinco bajas importantes. No estará Campana, convocado con la selección andaluza juvenil junto a Barranco y Gutiérrez del filial, ni Palomino y Gámez para la delantera, se queda sin recambio para el medio melé con la lesión de Rayces y Damián Jurado, autor de un ensayo en el último partido en casa, sigue el sendero del argentino en la enfermería. Vuelven a la convocatoria Ávila, Fuentes y entra Higuera, procedente del 'B'.



Espectacular vuelo en una touche universitaria ante el Pozuelo.

0 comentarios

2 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el entrenador de?

Ver todos los comentarios

Han contestado

- Si, es necesario
- No, el club tiene razón

VOTAR

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los